



Passez à la fibre

**Arrêt des services internet ADSL
et des lignes de téléphonie fixe**



FERMETURE DU RÉSEAU TÉLÉCOM
CUIVRE SUR **ORNE DÉPARTEMENT THD**

Pendant plus de 50 ans, le réseau cuivre a accompagné les français dans leurs communications. Un temps réservé à la téléphonie, il a permis la généralisation de l'internet haut débit. Désormais, arrivé en fin de vie, **il va progressivement fermer et être définitivement remplacé par la fibre optique**, répondant mieux aux besoins et usages des français. En effet, le réseau cuivre a atteint ses limites et la modernisation des infrastructures est indispensable pour répondre aux nouveaux usages d'une majorité de français.

Dans votre commune, le processus de fermeture du réseau cuivre est déjà engagé.

Les opérateurs vont cesser progressivement de délivrer leurs services téléphoniques et internet sur le réseau cuivre au plus tard le 31 janvier 2027.

Sans action de votre part, l'abonnement sur le réseau cuivre prendra donc fin au plus tard à cette date.

C'est pourquoi, **nous vous invitons à anticiper au plus tôt la migration de votre abonnement actuel vers un abonnement fibre optique.**

Pour en savoir plus sur la fermeture du réseau cuivre :
treshautdebit.gouv.fr



TOUS CONCERNÉS !

Toutes les communes de France et donc **tous les foyers sont concernés par la fermeture progressive du réseau cuivre.**

Si vous disposez d'un abonnement à la téléphonie fixe (prise en T) et/ou à Internet (ADSL/VDSL), nous vous invitons à **vous rapprocher de l'opérateur de votre choix pour souscrire à un abonnement via la fibre optique et ainsi conserver votre numéro de téléphone actuel.**

Pourquoi passer dès maintenant à la fibre optique ?



La fibre est **déjà disponible** sur votre territoire, une solution fiable pour remplacer votre réseau actuel.



Raccorder votre domicile à la fibre optique nécessite **la venue d'un technicien**. Les délais actuellement observés pour le rendez-vous sont de 3 semaines.



Actuellement, les **frais de raccordements** sont généralement **offerts** par les opérateurs.



Le saviez-vous ?

La fibre optique consomme en moyenne **10 fois moins d'énergie** qu'un réseau 4G permettant ainsi de répondre aux enjeux environnementaux.



Enfin, vous pourrez bénéficier dès maintenant de tous les avantages de la fibre optique : **vitesse, qualité, stabilité !**



4 raisons de passer à la fibre



Une connexion
plus **rapide**



Une connexion
constante & stable



Une technologie
plus **écologique**



Une solution
pérenne



Depuis 2017, sous l'impulsion du Plan Numérique Ornaïs du conseil départemental de l'Orne, Orne Département Très haut Débit a été missionnée pour déployer un réseau de fibre optique. Cette nouvelle infrastructure permet à tous les ornaïses et ornaïs une solution pérenne pour l'accès à l'internet notamment.

À partir du 31 janvier 2027, date de fermeture commerciale du réseau cuivre, ce réseau sera le réseau fixe de référence pour bénéficier d'internet et de la téléphonie. La fibre optique est la garantie d'une technologie fiable et efficace pour tous les habitants et les professionnels.



M. Jacky BLAIZOT
Directeur Général
Orne Département THD

HR | HÔTEL, REPUBLIQUE - 2024 - © iStock, Shutterstock

Orne Département Très Haut Débit
7 rue Antoine Lavoisier 61000 Alençon

www.ornedepartementthd.fr